
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „Edward the Great“ vom 23. August 2022, 15:07

Aber eine Frage bleibt: Haben die in der Kabine tatsächlich gesungen: "Und wir trinken einen
Doppelkorn"? Ich dachte, in Franken trinkt man nen Zwetschger oder nen Obstler.
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